

## **TITULARES**

Hoy, en su intervención en la Diputación Permanente

## Tellado exige que Bolaños explique ya en un Pleno "a quién está encubriendo" el fiscal general al cambiar de teléfono y borrar mensajes de su móvil

- El portavoz del GPP afirma que García Ortiz ejerce de "comisario político" de Pedro Sánchez y resalta que desde que el Supremo inició la investigación judicial contra este por la filtración de datos de la pareja de Isabel Díaz Ayuso, tanto el fiscal general como Sánchez y otros miembros de su Gobierno, como Félix Bolaños, cambiaron de móvil
- Reclama que el ministro de la Presidencia dé explicaciones "inmediatas y urgentes" sobre un caso que ha superado todos los límites y aclare quién ordenó al fiscal general filtrar información de un ciudadano particular, y si es razonable que "siga en su puesto el principal encargado de perseguir delitos en nuestro país cuando lo están investigando por haberlos cometido"
- Denuncia que desde la Fiscalía General del Estado, que debe promover la acción de la justicia y la defensa de la legalidad, se han destruido pruebas, borrado móviles y entorpecido una investigación judicial, sobre la que el Supremo en su auto habla de "dinámicas delictivas entre Presidencia del Gobierno y el fiscal general"
- Señala que este tipo de conductas "ni son casuales ni aisladas", pues Sánchez se ha dedicado sistemáticamente a colocar en puestos clave de los tres poderes del Estado a militantes que solo responden a sus intereses particulares, "y el mejor ejemplo lo tenemos en el Congreso con Armengol"
- Considera que el proceso de degradación democrática es imparable y recrimina al Gobierno que ahora quiera cargarse la acusación popular y cambiar el acceso a la carrera judicial, "intentando crear un espacio de impunidad para los amigos y los próximos"
- Pregunta a los socios de Sánchez si van a seguir amparando la corrupción del Gobierno, y les advierte: "¿Alguien cree que si Sánchez no necesitara sus votos para seguir en el poder, no iría a por ustedes?"
- Se dirige también al PNV, sobre el palacete en la capital francesa: "Podrían decir que París bien vale una misa"

